

-Save This Page as a PDF-

Las aguas se fueron retirando y el arca se detuvo sobre el monte Ararat 8: 1-14



ADONAI había protegido a **Noé** y a su familia de la sentencia del cataclismo por el cual toda la vida en la tierra fuera del **arca** había sido destruida. Durante cuarenta días, hubo lluvias torrenciales y el **arca** flotó sobre las aguas del Diluvio que crecía. Día tras día **Noé** esperó. **El Señor** lo había encerrado en **el arca** por su propia seguridad. Pero ¿por cuánto tiempo? Y cuando por fin pudo salir del arca, ¿qué iba a encontrar?

Pues bien, **Dios se acordó de Noé** y llevó a su familia y a él a un nuevo comienzo. Poco a poco, las aguas se calmaron, y después de un año y diecisiete días en **el arca**, **Noé** llevó a su familia y a los animales del arca a tierra seca. El **Diluvio** no había destruido el mundo, pero fue cambiado radicalmente. Fue realmente un nuevo comienzo, a partir de la adoración de **Noé** y con **Elohim** comunicando a **Noé** un pacto (o alianza) que todavía hoy está vigente.146

PÁGINA SIGUIENTE: Dios se acordó de Noé [Cr](#)
[Volver al esquema del contenido](#)